

CARTE DES SOINS

Venez profiter d'un moment de détente avec Anne, praticienne certifiée à la méthode Renata França, réputée pour booster les bienfaits du drainage lymphatique traditionnel via une gestuelle vigoureuse.

❖ Soins du corps

Miracle Touch Renata França 1H – 150€

Ce soin est un massage innovant qui combine drainage lymphatique et remodelage pour sculpter la silhouette et réduire la rétention d'eau. Il procure un effet immédiat en affinant, tonifiant et améliorant la texture de la peau.

Massage relaxant à l'huile 50MIN – 130€

Ce massage est basé sur des techniques de diverses cultures. Il favorise l'équilibre entre le corps et l'esprit. Ce soin procure une sensation immédiate de bien être et de légèreté.

Massage relaxant Renata França 1H – 150€

Ce soin favorise l'équilibre entre le corps et l'esprit, soulage les douleurs musculaires et détend le corps dès la première séance. Cette technique procure une sensation immédiate de bien être et de légèreté.

Drainage lymphatique Renata França 1H – 150€

Ce soin est un massage tonique qui stimule la circulation de la lymphe pour éliminer les toxines et réduire les gonflements. Il favorise la détente, améliore la circulation et procure une sensation de légèreté. Il est également conseillé pour la récupération sportive. Les effets sont visibles dès la première séance.

❖ Soins du visage

Massage Kobido 1H – 110€

Le massage Kobido est un soin japonais qui stimule la circulation, raffermi la peau et ravive son éclat. Grâce à des techniques de pétrissage et de percussions, il offre un effet liftant naturel tout en apportant une profonde relaxation.

Miracle face Renata França 30MIN – 90€

Ce massage facial offre un effet liftant immédiat en dégonflant, sculptant et revitalisant la peau. Grâce au drainage lymphatique et au modelage, il redéfinit les contours du visage pour un résultat aussi remarquable que sur le corps.

TREATMENT MENU

Come and enjoy a moment of relaxation with Anne, a certified practitioner of the Renata França method, renowned for enhancing the benefits of traditional lymphatic drainage through vigorous movements.

❖ Body Treatments

Miracle Touch Renata França – 1H – €150

This innovative massage combines lymphatic drainage and body sculpting to refine the silhouette and reduce water retention. It provides an immediate effect by slimming, toning, and improving skin texture.

Relaxing Oil Massage – 50MIN – €130

Inspired by techniques from various cultures, this massage promotes harmony between body and mind. It offers an instant feeling of well-being and lightness.

Relaxing Renata França Massage – 1H – €150

This treatment helps balance the body and mind, relieves muscle pain, and provides deep relaxation from the very first session. It leaves you feeling instantly lighter and more at ease.

Renata França Lymphatic Drainage – 1H – €150

A dynamic massage designed to stimulate lymph circulation, eliminate toxins, and reduce swelling. It enhances relaxation, improves circulation, and creates a sensation of lightness. It is also recommended for post-workout recovery. Visible results from the first session.

❖ Facial Treatments

Kobido Massage – 1H – €110

This Japanese facial massage stimulates circulation, firms the skin, and restores its glow. Using kneading and percussion techniques, it provides a natural lifting effect while promoting deep relaxation.

Miracle Face Renata França – 30MIN – €90

This facial massage offers an immediate lifting effect by de-puffing, sculpting, and revitalizing the skin. By combining lymphatic drainage and facial sculpting techniques, it redefines facial contours for a stunning result, just like the body treatment.